



Jahresbericht Jugi 2024 – TV Wallbach

Liebe Jugifreunde und Jugifreundinnen

Scho wieder isch es Jahr umme!



«De schnällst Fricktaler / die schnällst Frick-
talerin», Münchwilen

Auch in diesem Jahr hatten wir wieder
schönes Wetter am «schnällste Frickta-
ler». Eher eine Seltenheit...

Am 27. April bestritten 20 Kinder den span-
nenden Sprintwettkampf über 60m.

Gleich drei unserer Jugi-Mädchen qualifi-
zierten sich in derselben Alterskategorie
für den Halbfinal. Leider waren die Gegner

etwas stärker und es reichte nicht für den Finaleinzug. Trotzdem konnten wir am Schluss mit den Ehrenmeldungen von Ott Aline 5. Platz, Baumgartner Zora 7. Platz, Stocker Mona 8. Platz und vielen weiteren großartigen Leistungen der Jugikinder nach Hause reisen.

UBS Kids Cup, Stein

Am 1. Juni waren wir in Stein am UBS Kids Cup. Beim dreiteiligen Wettkampf (Ballweitwurf, Weitsprung und Sprint) starteten zwölf Kinder in sieben verschiedenen Alterskategorien. Fünf der Kinder schafften es mit Ihren super Leistungen unter die Top 10!

Roth Beda, 5. Platz

Ott Aline, 10. Platz

Stocker Mona, 6. Platz

Roth Anja, 10. Platz

Frey Alea, 9. Platz

Turnfest, Sulz-Laufenburg

Drei Wochen später starteten wir am Sonntagmorgen am Regionaltturnfest in Sulz-Laufenburg.

Das Unwetter vom Vortag machte sich noch gut zu erkennen. Wenn wir das Turnfest in drei Worten beschreiben müssten, wären diese: Matsch, Matsch und noch mehr Matsch! Zum «Leid» der Eltern hatten die Kinder natürlich eine Riesenfreude am «dräckle» und spätestens nach der zweiten Disziplin hatte niemand mehr saubere Füße.





Auch dieses Jahr haben sich die Kinder in den Disziplinen Bälleliweitwurf, Weitsprung, Hindernislauf und Pendelstafette gemessen.

In der 2. Stärkenklasse erkämpften sich unsere Jugikinder mit 23.87 Punkten den 13. Platz!



Grillplausch, Wallbach

Unser Grillplausch fand am 6. September beim TV Hüttli statt. Sehr erfreulich war, dass wir nach der «traurigen» Anzahl von 4 Jugikindern im 2023 nun über 20 Kinder plus Eltern vor Ort hatten. Es war ein geselliger Abend und wir Leiter haben uns sehr gefreut, dass so viele dabei waren.



J&S – Weiterbildung, Gipf-Oberfrick

Am 2. November waren sieben von uns Leiter in Gipf-Oberfrick für den Weiterbildungskurs J&S rund um das Thema Salto Rotationen rückwärts.

An diesem Tag durften wir wieder einmal die Lernenden in der Halle sein und konnten viel ausprobieren und uns bei uns neuen Spielen austoben.



Jugileiterabschluss, Rheinfelden

Als Abschluss für unsere Jugileiter ging es ins Feldschlössli. Dort bestritten wir in zwei Gruppen den Escape-Room und waren auf den Spuren von Theophil Roniger und Matthias Wüthrich.

Mit einem anschliessenden Essen im Feldschlösschen-Restaurant konnten wir den Abend schön ausklingen lassen.

An dere Stell es riese DANKE an alli Jugileiter und -leiterinne. DANKE für euचे grossartigi Ihsatz in de Halle und an de Wettkämpf. Ihr sind e riese Bericherig für d Jugi. Es sich schön, dass mir zämme de Jugikinder sones vielfältigs Programm chöne abhiete!

Disclaimer – Werbung:

Nicht nur die Kinder, sondern auch wir Leiter und Leiterinnen freuen uns immer wieder über Zuwachs und eine tatkräftige Unterstützung!

Wenn du auch einen Teil von unserer Jugi sein möchtest, bist du herzlich willkommen!

Vereinsmeisterschaft, Wallbach

Wie letztes Jahr, gab es dieses Jahr wieder eine Vereinsmeisterschaft mit Jung und Alt. Auch Eltern waren herzlich eingeladen.





Auch dieses Jahr gab es wieder einen spannenden Team-Wettkampf bei welchem keiner zu kurz kam!

Mit dem Ziel, zuerst am Ende des «Leiterlspiels» zu sein, machten sich alle Teams an die verschiedenen Aufgaben wie Torschiessen, Unihockey-Minigolf, Tennisbälle fischen, WC-Rolle balancieren und noch vielen weiteren lustigen Spielen. Zum Abschluss gab es dann noch Pizza und Kuchen für alle.

Dezember

Um das Jahr 2024 abzuschliessen, haben wir auch dieses Jahr wieder ein – zwei Aktivitäten ausserhalb vom regulären Turnbetrieb geplant.



Bei den Jüngsten am Dienstag, kam am 10. Dezember hoher Besuch. «De Samichlaus und de Schmutzli» waren zum Glück noch nicht zurück in den Schwarzwald gelaufen, sondern konnten auf ihrem Weg noch einen Abstecher in die Turnhalle machen. Das super Sprüchli der 1. und 2. Klässler konnte die beiden dann überzeugen, dass doch jeder ein Säckli bekam, auch wenn die Kinder in der Jugi teilweise etwas besser zuhören sollten 😊.

Am 17. Dezember gingen wir dann noch ans Adventsfenster und liessen die letzte Jugistunde im 2024 dann gemütlich im TV Hüttli ausklingen.

Die Montags- und Freitagsjugi verbrachten ihren Jahresabschluss am 20. Dezember zusammen in die Eis-Disco in Rheinfelden. Unfallfrei kamen alle wieder heil nach Wallbach.



Gerne möchte ich zum Abschluss noch einmal allen Jugleitern danken! Ohne euren Einsatz würde es nicht funktionieren. Aber auch ein Dankeschön an die Kinder (und Eltern) – eure Freude an der Jugi motiviert uns!

Wir freuen uns auf das Jahr 2025 und sind gespannt auf die zahlreichen Stunden, welche wir zusammen verbringen dürfen.

Alles Gueti fürs 2025!

Nora